

EN LOS ANDES

# S. E. inauguró Liceo y visitó la automotriz

LOS ANDES (Por Germán Carmona Mager, enviado especial). El Presidente de Chile, Eduardo Frei, inauguró oficialmente ayer las nuevas obras del antiguo Liceo

de Hombres de Los Andes, "Max Salas Marchán", a su retorno a esta ciudad, después de inaugurar el importante complejo cuprífero de Río Blanco en la mañana.

dependencias. El rector invitó luego a las autoridades a un champañazo.

## COMPLEJO AUTOMOTRIZ

Los andinos recibieron con expresiones de afecto y simpatía al Presidente Frei y comitiva a su paso por las calles de la ciudad. Acompañaron al Presidente los ministros de Minería, Obras Públicas, Economía, Subsecretario de Educación y otros altos jefes de servicios públicos.

De especial interés fue la visita del señor Frei y ministros de Estado y autoridades al completo automotriz que se levanta en el sector de San Rafael, formado por la Franco Chilena, la Cormecánica y Avayú. La primera armadura de vehículos, integrada por capitales de la Peugeot y Renault; la segunda, empresa de la CORFO que introduce una nueva tecnología en materia automotriz, como es la fabricación de piezas y partes para vehículos, como también la fábrica Avayú.

La comitiva fue recibida por el rector del liceo, Oscar Granadino, quien pronunció un discurso de agradecimiento por la labor realizada y la entrega de este nuevo local. Se encontraban presentes también los senadores Prado y Ballesteros; los diputados Eduardo Cerda, Ernesto Iglesias y Domingo Godoy Matte; regidores y jefes de servicios locales.

Todo esto conforma un verdadero barrio industrial automotriz de grandes perspectivas para el desarrollo de la zona San Felipe-Los Andes, que se verá complementado con la instalación de otras industrias similares en San Felipe, además de lo que todo esto significa para el intercambio automotriz con países latinoamericanos.

También pronunció un discurso el Subsecretario de Educación, Ernesto Livacic, para referirse a la labor cumplida en materia de educación y construcciones escolares por el gobierno del señor Frei.

Terminado su recorrido, el Presidente Frei viajó a la capital en helicóptero, para despedir a uno de sus hijos en Pudahuel que viaja al extranjero.

A continuación, el Primer Mandatario cortó la cinta tricolor y visitó las diversas



**COMPLEJO AUTOMOTRIZ.**— De vastas proyecciones será el complejo automotriz que se está levantando en Los Andes, en el sector de San Rafael, y que está integrado por la Automotriz Franco Chilena, la Cormecánica y la firma Avayú. Este complejo automotriz fue visitado ayer por el Primer Mandatario imponiéndose de la marcha de los trabajos. Aparecen, desde la izquierda, el gerente de la Franco Chilena, Philippe Gras; el Presidente de Chile, Eduardo Frei; Ministro de Economía, Carlos Figueroa, y el Ministro de Minería, Alejandro Hales.